



N° 130 mai 2018 Bulletin de la CNT Éducation Rhône et Ain avec le soutien de la CNT- PTT

22 Mai: Une étape pour faire plier Macron et sa clique!

La CNT Education appelle à la grève le mardi 22 mai, cette journée qui se veut dans la suite des mobilisations de la fonction publique du 10 octobre et du 22 mars s'inscrit dans un contexte plus large de luttes nombreuses contre la politique de casse sociale orchestrée par Macron et sa clique au profit du patronat et de la bourgeoisie.

Education : attaques de la maternelle à l'université

La maternelle obligatoire est avant tout un cadeau aux écoles privées qui ne sont financées qu'à partir de la scolarité obligatoire. Le sur-coût de la réforme se fera donc sur le dos de l'école publique ce qui n'est pas étonnant au vu de l'adoration de Blanquer pour le privé (sous contrat ou non). Les annonces de Blanquer sur la lecture, la grammaire, le calcul et la résolution de problèmes vont dans le sens d'une méconnaissance de ce qui est fait en classe et la volonté de nier le caractère émancipateur de l'école. Et bien évidemment la lutte actuelle menée par les étudiant-e-s contre la loi ORE qui va introduire la sélection à l'entrée de l'université accompagnée de la réforme du bac. Cette lutte, avec de nombreuses facs mobilisées est sévèrement réprimée avec des interventions policières sur divers campus, une première dans l'histoire.

SNCF : une lutte contre la privatisation

Depuis le début du mois d'avril, les cheminot-e-s sont en grève contre la privatisation programmée de la SNCF, la fin du statut de cheminot-e-s, le passage en société anonyme de la SNCF. Cette grève est essentielle pour le mouvement social, le pouvoir veut en faire un exemple, démontrer qu'il ne pliera pas et préparer les futures attaques contre les services publics. En effet il a ensuite prévu la

suppression (licenciement) de 120 000 fonctionnaires et les attaques contre les statuts des enseignant-e-s déjà évoqué dans la réforme du lycée sera leur prochain chantier. La CNT Education s'est mobilisée à plusieurs reprises lors des journées de grève de la SNCF et continuera à le faire, en participant à toutes les initiatives visant à soutenir la grève des cheminot-e-s comme par exemple lors du barbecue organisé le 14 mai à Vaulx et qui permet de soutenir financièrement les grévistes.

Face à la volonté de Macron et son gouvernement de réduire à néant toutes les formes de lutte qui s'opposent à son projet libéral, ce qui a notamment été le cas lors de l'intervention policière (militaire) à la ZAD de Notre Dame des Landes, La CNT Education appelle à la défense des droits de touTEs les acteurs/actrices du mouvement social. Bien plus que crier "non" à toute réforme, **nous voulons une éducation gratuite, laïque, émancipatrice et autogérée !** Nous voulons des services publics au service de la population et notamment des classes populaires. Pour nous, le syndicalisme doit redevenir ce qu'il n'aurait jamais du cesser d'être: **révolutionnaire, c'est à dire porteur d'un projet pour une société plus juste, plus égalitaire, plus libre...** La CNT-SUTE69 propose une pratique syndicale qui dépasse la cogestion frileuse de la société telle qu'elle est. Il s'agit, en "attendant" la révolution sociale et libertaire, de défendre les intérêts immédiats des salariéEs et des étudiantEs.

La journée du 22 mai n'est qu'une étape dans la lutte actuelle pour s'opposer à la vision libérale proposée, elle doit se poursuivre dans les jours suivants afin que le pouvoir en place au service des riches et des puissants entende les revendications de toutes et tous.



Portiques de sécurité mis en place au lycée Tony Garnier à Bron

14 Caméras de sécurités, portique et badgeuse, Le lycée professionnel Tony Garnier n'a jamais aussi bien porté son surnom de « Bron Bat' la rate ». Comme promis en 2016, Tony Garnier rejoint la liste des établissements scolaires ultra-sécurisés et ce malgré un refus majoritaire des professeurs et membres de l'équipe éducative. Chaque personne qui veut entrer dans l'établissement doit maintenant pointer avec un badge nominatif pour le personnel ou son pass' région pour les élèves.

Un pas de plus dans le délire sécuritaire et la vie sous surveillance.

**STOP A L'ULTRASURVEILLANCE,
EMANCIPONS L'ECOLE.**



Luttes à l'université : violences et répression sans précédents

Depuis plusieurs mois, les étudiant-e-s sont mobilisé-e-s contre la loi ORE (lor sur l'orientation et la réussite des étudiants), celle-ci instaurant la sélection à l'entrée de l'université. Cette loi a été pensée et faite à la va vite, même des partisans de la sélection dénoncent une loi qui est inapplicable (classer 20 000 étudiants avec tous une note différente en quelques semaines!). Face à cela, des dizaines de facs ont vus les étudiants se mobiliser avec selon les universités des stratégies différentes (AG, manifestations, blocages). Le 3 avril, la fac de Montpellier bloquée a été attaquée par des nervis d'extrême droite qui sont rentrés grâce au doyen ! Le pouvoir actuel a condamné mollement cette agression, car il a fait les choix dans les semaines suivante d'user de la force face aux universités, cela ne s'était pourtant jamais vu (même en mai 68). Face à ces attaques d'un pouvoir sourd à toutes revendications, plusieurs facs ont décidé le blocage des examens (cela a été le cas à Lyon 2 lundi 14 mai), la parade des présidences d'université est de mettre en place des contrôles à la maison par internet. L'entêtement de Macron et son gouvernement se poursuit avec des médias particulièrement discrets sur un mouvement de contestation long de plusieurs mois et une répression inédite.

VIENS FAIRE LA FÊTE DE LA MUSIQUE A LA CNT!

Concerts, barbecue, bouffe vegan

Jeudi 21 Juin à partir de 17h devant le local de la CNT

« Tartagueule à la récré », comme l'ensemble des publications de la CNT, est rédigé et maqueté par des militant-e-s après leur journée de travail. Notre syndicat, refusant toute bureaucratisation, fonctionne sans permanents et sur la base de la rotation des tâches, afin que chacun-e s'implique concrètement dans la vie du syndicat.



Pour rester en contact avec la CNT, recevoir des Tartagueule ou adhérer, envoyez-nous un mail à educ69@cnt-f.org ou renvoyez ce coupon complété à notre adresse

Je souhaite rester en contact avec la CNT et recevoir le Tartagueule :

Nombre d'exemplaires pour les diffuser autour de vous :

Je souhaite adhérer à la CNT

Nom / Prénom :

Adresse :